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本部役員経験者お仕事アンケート特集 Vol 1-③ 

日頃より、PTA活動にご理解・ご協力いただきありがとうございます。 

秋に開催予定の PTA 役員・監査（＝本部役員）候補者を選出するにあたり、本校のお仕事内容についてアン

ケートを実施いたしました。本部役員経験者がご回答くださいましたので、ご紹介させていただきます。 

「どのくらい忙しいの？」「仕事との両立は？」など役員のリアルについて、実際の体験談をご一読いただき、

ぜひ来年度の役員・監査の選考に関心を持っていただければ幸いです。 

 

 

 

 

 

①本部役員・監査に取り組んでよかったなと思うことを教えてください。 

→PTAが学校でどのような活動をしているのがわかったこと。その中で先生方と話す機会が持てたこと。 

 

②１年間で忙しい時期はいつでしたか？その時はどれくらいの時間を使いましたか？ 

→新学期準備と、学級委員名簿作成時期 

 

③時間のやりくりで困ったことはありますか？それはどんなことでしたか？それは解決しましたか？ 

→普段仕事があり、土日しか学校での作業ができなかったので、備品を受けるなど平日やらねばならないこと

は、他役員さんへお手伝いしてもらった。 

 

④これは大変だったな、翌年度以降で改善してほしいなということがあれば教えてください。 

→配布資料について。印刷が本当に必要なものと、メールメイトでもいいものを判断して、出来るだけ印刷＆

配布物を減らしたほうが、よいとおもう。 

 

⑤自分以外の本部役員・監査で、この取り組みはいいな、と思った人のことを教えてください。 

→副会長さんが、各役員と連携をとり、まとめてくださっていた。その形式はとてもよかったと思う。 

 

⑥本部役員・監査を経験した立場から PTA 会員のみなさんへの要望があれば教えてください。 

→お仕事をしながらの方も多いとおもうので、できる限り作業を簡素化していける部分は改善していった方

が良いと思う。 

 

 

書 記 



⑦2022 本部役員・監査、それ以降の本部役員・監査が気持ちよく活動するために経験者からの応援メッセー

ジをお願いします。 

→大変だなと思うこともありますが、振り返ってみれば、やってよかったと思っています。なかなか学校にも

行けないなか、他学年の保護者と関われたり、役員みんなで準備している時間は、楽しく過ごせました。 

 

⑧本部役員・監査をもう一度やりたいですか？ 

1: またやりたい 2: またやってもいい 3: できればやりたくない 4: やりたくない 

→３ 一度経験したから、もういいかなと思っています。 


